

Adultos mayores de Nueva Aurora no se atreven a comprar pan en la esquina por miedo a ser asaltados

En las últimas semanas, en el sector de Nueva Aurora perteneciente a la comuna de Viña del Mar, han aumentado el miedo en los adultos mayores a la hora de comprar sus necesidades básicas en los negocios cercanos a sus casas y esto es debido a que se está convirtiendo en tendencia el asaltar a los adultos mayores en este sector.

Según informó la tercera comisaría de la comuna de Viña del Mar hay un nuevo modo de operar por parte de los delincuentes de este sector el cuál es esperar a que alguna persona mayor tenga que ir a comprar y como la mayoría de estos pagan en efectivo, los delincuentes se aprovechan de esta situación para robarles y en algunos casos, más de una víctima terminó con heridas tras forcejear con estos.

#### Anuncio Patrocinado

René López es un hombre de 84 años de edad que vive en Nueva Aurora y fue asaltado el pasado viernes 27 de enero. En conversación con nuestro medio, mencionó que “estos delincuentes se aprovechan de nosotros porque nuestra condición física no nos permite defendernos y la mayoría de los que ponen resistencia, terminan botándolos al suelo y con fracturas graves debido a que por nuestra edad es más fácil generarnos una lesión de mayor gravedad.”

Además, agregó que “ahora con todo esto ya no queremos ni salir a comprar el pan porque en mi caso yo tuve suerte y no me paso nada grave, pero hay otras personas que han tenido que ser operadas por fracturas en brazos o de la cadera cuando estos delincuentes los tiran al suelo entonces lo que estamos haciendo es que con los vecinos del sector cuando necesitamos comprar algo llamamos a algún joven que nos dio su numero para que pueda comprar por nosotros.”

Adultos mayores de Nueva Aurora no se atreven a comprar pan en la esquina por miedo a ser asaltados

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Y es que hasta este punto han tenido que llegar los adultos mayores del sector de Nueva Aurora para poder comprar sus cosas, tener que pedirle ayuda a otras personas y depender de otros por el miedo de ser asaltados en pleno día. Desde el municipio se informó que junto con Seguridad Ciudadana y Carabineros se está trabajando en un plan de contingencia con efecto inmediato para que esta situación se solucione lo más pronto posible.

y tú, ¿qué opinas?